

REPUBLICA DE CHILE
 MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES
 MISION PERMANENTE ANTE LAS NACIONES UNIDAS
 908 UNITED NATIONS PLAZA-4TH FLOOR
 NEW YORK, N. Y. 10017

ARCHIVO

Nueva York 19 de Junio de 1993

Excelentísimo Señor
 Don Patricio Aylwin Azócar
 Presidente de la República de
 Santiago, Chile

Estimado Presidente,

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR.	83 / 11344		
A:	02 JUN 93		
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input checked="" type="checkbox"/>	M.L.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	EDEC	<input type="checkbox"/>
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>		

Muchas gracias por su gentil invitación a tomar té en la Moneda durante mi última visita a Santiago.

Me refiero a algunos de los temas tratados:

- adjunto encontrará borrador de carta suya dirigida al Presidente Clinton sobre la Cumbre Social.
- me permito mencionarle que usted tenía la intención de pedirle al Embajador en Washington que hiciera una gestión junto a la troika del Grupo de Río sobre el mismo tema ante el Secretario de Estado.
- conversé con Alejandro Foxley sobre la disposición de US\$ 300.000.- (100.000.- este año y 200.000 el próximo) como "capital semilla" para conseguir otras contribuciones que permitan promover la Cumbre Social en la sociedad civil. Lo encontré razonable, me pidió que le enviara una solicitud y que hablaría con usted. También le sugerí una iniciativa personal de él ante algunos Ministros de Hacienda. Me hizo varias preguntas y quedó de pensarlo.

Felicitaciones por su gira Nórdica. Me dio mucha pena lo ocurrido con los extremistas chilenos en Suecia. Como usted sabe es un país que quiero mucho. Increíble que sigan viviendo tan fuera de la realidad.

Pierre Schori, quien es muy amigo mío y se alojó en mi casa hace algunos días, me comentó su conversación con Karlsson. Quedaron impresionados y encantados con usted y los valores que usted representa.

Un muy cariñoso saludo,

Juan Somavía

JUAN SOMAVIA

REPUBLICA DE CHILE
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES
MISION PERMANENTE ANTE LAS NACIONES UNIDAS
809 UNITED NATIONS PLAZA-4TH FLOOR
NEW YORK, N. Y. 10017

Estimado Presidente,

Tengo el agrado de referirme a la Cumbre Mundial para el Desarrollo Social que fue aprobada por consenso en las Naciones Unidas, a celebrarse en Copenhague del 6 al 12 de Marzo de 1995 como parte de la celebración de los 50 años de la organización.

La comunidad internacional en su conjunto aprobó la realización de la Cumbre Social en la Asamblea General recién pasada. Esta es una iniciativa que mi gobierno y yo personalmente hemos promovido con gran interés y perseverancia. La presente tiene por objeto estimular su interés en esta idea con vistas a una participación comprometida de Estados Unidos en la preparación de la misma. El encuentro abordará los temas de la pobreza, el desempleo y la creciente desintegración social que constituyen la principal fuente de tensión estructural de nuestros tiempos.

En el último tiempo ha aumentado la inseguridad humana a nivel global. Ello pone en peligro el funcionamiento y la consolidación de la democracia, el movimiento hacia economías abiertas y el respeto a los derechos humanos. Todas nuestras sociedades se ven afectadas con mayor o menor intensidad por estos fenómenos.

Reducir las tensiones sociales en cada nación es una significativa contribución a la paz y a la estabilidad mundial. Nuestros días ofrecen una extraordinaria oportunidad de buscar entendimientos para resolver estos problemas en forma realista sin las limitaciones de la confrontación ideológica de la guerra fría.

Como señala la resolución 47/92 que lanzó la Cumbre Social se trata de: "expresar la voluntad común de los países del mundo de considerar que las necesidades de la gente constituyen el núcleo mismo del desarrollo y de la cooperación internacional", como asimismo "abordar con criterio creativo la interacción entre la función social del estado, las respuestas del mercado a las demandas sociales y las exigencias del desarrollo sostenible".

REPUBLICA DE CHILE
MINISTERIO DE RELACIONES EXTERIORES
MISION PERMANENTE ANTE LAS NACIONES UNIDAS
809 UNITED NATIONS PLAZA-4TH FLOOR
NEW YORK, N. Y. 10017

En el marco anterior deseo invitarlo a aprovechar la próxima reunión del segmento ministerial del Consejo Económico y Social de las Naciones Unidas (28 a 30 de junio en Ginebra) para comprometer a su gobierno con esta iniciativa que busca dignificar al ser humano. Esta será la primera discusión sustantiva de la Cumbre Social luego de ser convocada, el año pasado, como también la primera oportunidad en que su administración opinará sobre esta materia a un alto nivel. Sin duda un respaldo significativo de Estados Unidos representaría un gran avance hacia el éxito de la Cumbre Social.

Me permito invitarlo a reflexionar sobre este tema porque tengo la convicción de que el mensaje principal de su campaña electoral "primero la gente" es igualmente válido a nivel internacional. También abrigo el sentimiento de que usted tiene una particular sensibilidad por la necesidad de mejorar las condiciones de vida de la gente común que con mayor intensidad sufre la discriminación y la marginación social.

Reciba usted, Señor Presidente, las seguridades de mi más alta y distinguida consideración.

PATRICIO AYLWIN AZOCAR